

Freitag, 1. Juni

9.00 St. Jakob

Selbsthilfe zeigt Gesicht



Foto: Archiv Kiss

„Selbsthilfe zeigt Gesicht“ lautet der Titel der Ausstellung, die ab dem 1. Juni in St. Jakob gezeigt wird. Zu sehen sind mehrere eindrucksvolle Fotoportraits von Menschen mit verschiedenen Erkrankungen oder ihren Angehörigen. Die Personen, die fotografiert wurden, haben gelernt, mit dem Problem oder der Erkrankung im Alltag umzugehen. Sie sind gereift in einem langen Prozess. Diese Erfahrung soll die Ausstellung weitergeben, damit es andere mit dem gleichen Schicksal nicht so schwer haben. Es handelt sich um ein Gemeinschaftsprojekt von Kiss Mittelfranken und Studentinnen der Evangelischen Hochschule Nürnberg.